## **ADMINISTRACION** LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Riego asfáltico del camino vecinal del Portichol-Guardia a la aldea de Aduanas del Marn.

Se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Riego asfáltico del camino vecinal del Portichol-Guarda a la aldea de Aquanas del Mar», de conformidad con las condiciones que a continuación de determinan:

Tipo de licitación: 536.690.54 pesetas. Plazo de ejecución: Tres meses.

Verificación de pago: Por certificaciones mensuales.

Garantía provisional: 16.100.71 pesetas.

Garantia definitiva: 6 por 100 del presupuesto de contrata.

La Memoria, planos, presupuesto y demás documentos relativos a este proyecto y subasta se hallan de manifiesto en la Secretaria general de la excelentisima Diputación Provincial (Negociado de Obras Públicas y Paro Obrero) a disposición de los interesados, de diez a doce horas, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio. Durante los mencionados días y horas se admitirán proposiciones con arregio al modelo que al ple se inserta, y la subasta tendrá lugar al día siguiente hábil de la terminación del plazo de presentación de

## Modelo de proposición

Don....., vecino de ...... con domicilio en la calle ....., número ......, enterado de! proyecto y pliego de condiciones aprobados por la excelentísima Diputación Provincial de Alicante, se compromete a la ejecución de las obras de ...... con arregla a lo previsto en dichos documentos, a los precios fijados en el correspondiente presupuesto, por la cantidad de ..... pesetas (en letra), cuya ventaja será aplicable a cuantas obras efectivamente realice y le scan de abono.

(Fecha y firma del proponente.)

Alicante, 23 de agosto de 1961.-El Presidente, Alberto Lagarde Aramburu.—El Secretario accidental, Antonio González Soler.-7.035.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huesca por la que se anuncia subasta de las obras de riego asfáltico del camino vecinal de Fago a Ansó y ramal a

Subasta de las obras de riego asfáltico del camino vecinal de Fago a Ansó y ramal a Garde, de un presupuesto de contrata de 907.256.34 pesetas.

La subasta de estas obras, con reducción del plazo de licitación por urgencia, como autoriza el artículo 19 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se celebrará en uno de los despachos de este Palacio Provincial, a las doce horas del primer día hábil, transcurrido que sea el plazo de diez, también hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

El proyecto y pliegos de condicienes se hallan de manifiesto en la Secretaria de esta Diputación; para más detalles, véase el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia del 23 de los corrientes.

Huerca, 23 de agosto de 1961.—El Presidente, Enrique Garcia Ruiz.-3.480.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de León por la que se anuncia concurso para la decoración del despacho de la presidencia, pasillo y salas contiguas a este, asi como amueblamiento del despacho oficial del señor Presidente.

Esta Exema. Diputación Provincial anuncia concurso para 🖿 decoración del despacho de la presidencia, pasillo y salas contiguas a este, así como amueblamiento del despacho oficial del señor Presidente, por el tipo de 500.000 pesetas.

El pliego de condiciones puede ser examinado en el Negociado de Intereses Generales de esta Diputación, terminando el plazo de presentación de proposiciones a los veinte días de la publicación del anuncio en el «Boletin Oficial» de la provincia. León, 23 de agosto de 1961.—El Presidente. 3.498.

RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Madrid por la que se convoca concurso para la ejecución de las obras de ampliación y reforma del matadero municipal de Aranjuez, primera fase.

La Excma Diputación Provincial de Madrid en su sesión de 27 de julio de 1961, ha acordado convocar concurso para la ejecución de las obras de ampliación y reforma del matadero municipal de Aranjuez, primera fase, con arreglo al pliego de condiciones y proyecto que se encuentra de manifiesto en la Sección de Fomento, durante las horas de diez a doce, en días labora-

Servirá de precio tipo para el concurso la cantidad de pesetas 1.250.000, importe a que asciende el presupuesto formulado. para cuyo abono se ha aprobado crédito suficiente en el concepto número 2 del presupuesto.

La apertura de pliegos se verificara a los veintiún dias hábiles, a partir del siguiente, también hábil, de la publicación del presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», a las doce horas, en el Palacio de esta Corporación (Miguel Angel, 25), bajo la presidencia del que lo es de la misma o del señor Diputado provincial en quien delegue y con asistencia del señor Secretario de la entidad, que dará fe, de acuerdo con lo dispuesto en el articulo 34 del Reglamento de 9 de enero de 1953.

Las proposiciones se presentarán extendidas en papel timbrado del Estado de scis pesetas y reintegro equivalente en timbres provinciales, en sobre cerrado.

Se acompañará por separado:

- 1.º Resguardo acreditativo de haber constituido en la Caja General de Depósitos o en la de esta Corporación la cantidad de 30.000 pesetas en concepto de garantia provisional en metálico, efectos públicos cédulas de Crédito Local o créditos reconocidos o liquidados por esta Corporación de conformidad con lo prevenido en el artículo 75 del indicado Reglamento.
- 2.º Declaración en la que e, licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalades en los artículos
- cuarto y quinto del Reglamento de Contretación.

  3.º Carne: de empresa con responsabilidad o testimonio notarial del mismo.
- 4.º En caso de acudir a la subasta alguna entided u obrar otra persona en representación del licitador, deberán presentarse los poderes para su bastanteo, a cargo del mismo, por el ilustrisimo señor Secretario de esta Corporación, con una antelación mínima de cuarenta y ocho horas a la entrega de los pliegos de proposiciones.

El licitador que después de constituido el deposito provisional no formulare proposición o la formulare nula, se entenderá que renuncia, en favor de la Beneficencia Provincial, a la cantidad que represente el 20 por 100 del depósito constituido.

El licitado: que resulte adjudicatario del servicio ampliará dicha garantía al 5 por 100 de la adjudicación y a la cantidad que resulte, en su caso, por aplicación del artículo 82 del Re-

El piazo de presentación de pliegos comenzará al día siguiente de la publicación de este anuncio, y terminará el día hábil anterior a su apertura, durante las horas de diez a doce, en la Sección de Fomento.

Las proposiciones y resguardos de fianzas provisionales y definitivas deberán proveerse de los correspondientes timbres provinctales.

El plazo de ejecución de las obras es de diez meses, y los pagos se verificarán por medio de certificaciones mensuales expedidas por los Servicios Técnicos correspondientes.

No se precisa para la validez del contrato derivado de estas actuaciones autorización superior alguna.

## Modelo de proposición

., con domicilio en ....., calle de ..... número ...... enterado del anuncio publicado en el «Boletin Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia, con fechas ..... y ....., y de las demás condiciones que se exigen para tomar parte en ..... de las obras ...... se compromete a tomar a su cargo las mencionadas obras, con estricta sujeción a las condiciones filadas, en la cantidad de ..... pasetas (en letra y en número) y